



Vizepräsident Dani Windlin bedankte sich beim scheidenden Präsidenten Jörg Looser mit einem Geschenk. Fotos: Patrick Caplazi

Marktplatz Küssnacht

Vorstand wurde erneuert

Rochaden standen an der GV des Vereins Marktplatz im Vordergrund. Unter anderem wählten die Mitglieder einen neuen Präsidenten.

Von Patrick Caplazi

Jörg Looser hatte in den letzten zehn Jahren das Präsidium des Vereins Marktplatz Küssnacht inne. Diese Ära ging am Montagabend zu Ende. Er übergab sein Amt an Markus Hirtner. Monika Krummenacher trat als Aktuarin zurück. Ihre Funktion übernahm Mary Kündig. «Ich freue mich auf diese neue Herausforderung», so Kündig bei ihrer Wahl. Auch wurden bestehende und neue Beiratsmitglieder gewählt. Sandra Wirz trat aus dem Beirat zurück.

Gebührend verabschiedet

Looser bedankte sich an der GV bei Vizepräsident Dani Windlin. «Wir konnten viel zusammen bewegen. So einen Vizepräsidenten muss man zuerst mal haben.» In den letzten zehn Jahren sei eine tiefe Freundschaft entstanden. Weiter bedankte sich Looser beim Ehrenmitglied und Kassier Hans Hausherr, Margrit Furer, welche jeweils die KMU-Treffs organisiert, der abtretenden Aktuarin Monika Krummenacher, Beirat Hansjörg Dolder für seine technische Unterstützung, den weiteren Beiräten und schliesslich auch beim «Freier Schweizer». «Ich finde ihn cool. Wenn man wissen will, was in Küssnacht läuft, muss man den «Freier Schweizer» lesen.»

Dani Windlin hielt die Laudatio auf den scheidenden Präsidenten. Dabei erzählte er einige Anekdoten aus ihrer gemeinsamen Zeit. Unter anderem erzählte er von einer Feier

auf Loosers Motorboot. «Da lernte ich einen ganz anderen Jörg kennen. Auf dem Boot sagte seine Frau Barbara, was läuft. Das machte mir grossen Eindruck.» Windlin und Looser seien nicht immer gleicher Meinung gewesen. Trotzdem sei zwischen ihnen in den letzten zehn Jahren eine tiefe Freundschaft entstanden. Nach Windlins Rede wurde Jörg Looser als Ehrenmitglied gewählt – nebst Hausherr erst das Zweite im Verein.

Schwierige Budgetplanung

Kassier Hans Hausherr präsentierte die Jahresrechnung. Die letztjährigen Einnahmen des Vereins betragen 75800 Franken, ausgegeben hat er 76100 Franken. Im letzten Jahr wurden die Mitgliederbeiträge wegen der Pandemie um 100 Franken gesenkt. Da im letzten Jahr der August-Mäart nicht stattfinden konnte, fehlten auch von dieser Seite Einnahmen. Die Kosten für die Ortseingangstafeln waren ungefähr gleich hoch wie die dadurch gene-

rierten Einnahmen. Das Kapital betrug auf Ende Vereinsjahr 48000 Franken. Das Budget konnte Hausherr nur ungefähr zusammenstellen, da unsicher war und ist, was stattfinden kann und was nicht. Der Mitgliederbeitrag wurde an der GV wieder auf 400 Franken erhöht.

Aufgaben der Beiräte

Der neue Präsident stellte den Anwesenden zum Schluss der GV das neue Organigramm vor. «Ich möchte die Beiräte vermehrt in die Tätigkeiten des Vereins miteinbeziehen», so Hirtner. Beirat Peter Fickentscher ist neu für das Marketing zuständig, Hansjörg Dolder weiterhin für die EDV und den Online-Auftritt. Eliane Huber übernimmt die Bereiche Offener Sonntag, Kaffeegutscheine und Ortseingangstafeln. Monika Betschart ist auch künftig für die Adventshäuschen verantwortlich, Andreas Zink für den August-Mäart. Margrit Furer organisiert weiterhin die KMU-Treffs, Peter Vogel ist für die Mitgliederbetreuung zuständig.



Mary Kündig ist die neue Aktuarin und somit die Nachfolgerin von ...



... Monika Krummenacher. Sie tritt nach fünf Jahren im Amt zurück.